

Humanitäres

Ein grosses Dankeschön an Hermy Geissmann

Am Sonntag ging die Ausstellung «Kunst für einen guten Zweck» zu Ende. Sie war ein voller Erfolg. Die Vielfalt der Bilder hat alle Besucher begeistert und zum Kaufen ange-regt. Daher ist es uns drei humanitären Vereinen - Verein für humanitäre Hilfe, Vereinigung pro Schwester Leonie Hasler und Teranga Senegal - ein echtes Bedürfnis, Hermy Geissmann für diese grossartige Idee zu danken, den gesamten Erlös weiterzugeben. Es kann nun in drei verschiedenen Ländern viel Gutes getan werden, besonders für Kinder. Wir möchten aber auch all jenen danken, die zum Gelingen dieser Ausstellung beigetragen haben. Herzlichen Dank auch an die Besucher dieser Bilderausstellung, die uns mit dem Kauf eines Bildes unterstützt haben. Sie haben nicht nur für sich etwas Schönes erworben, sondern damit auch unsere Projekte nachhaltig unterstützt. Es hat uns sehr viel Freude gemacht, diese Ausstellung für Hermy zu organisieren. Ein herzliches «Vergelts Gott»!

**Verein für humanitäre Hilfe,
Vereinigung pro Schwester Leonie
Hasler und Teranga Senegal**